
 

令和４年河南町議会１２月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

３番 議席番号３番 議会議員  河合 英紀 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１． 通所Ｃ事業について (1) 通所Ｃ事業の予算、１回あたり委託料は 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) １回あたり何人の利用者を想定しているのか 

(3) １回あたり最大何人まで利用できるのか 

(4) セラバンドを活用する理由は 

(5) 目標設定のチェックは誰が実施しているのか 

(6) 目標に対し関節可動域訓練が必要でも筋力訓

練しかできないのか 

(7) 12 回で終了することに対する合意形成は誰が

するのか 

(8) 12回終了後、自主訓練を実施するのにセラバン

ドが必要になる。利用者に配付することは出来な

いのか 

(9) 利用者が少ない間は１回あたりの委託料で受

けてもらえるが、増えた時は１人あたりの委託料

にできるのか 

２． タウンミーティングにつ

いて 

(1) 山城バイパスの進捗状況は 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 太子町と連携して街路樹で映えを目指す道路

にできないのか 

(3) 河南橋山城線の大型車の通行に対して対策で

きないか 

(4) 一須賀の交差点から河南橋山城線の交通事故

が多いことに対して対策できないか 

(5) 将来の河南町のことを考えた時に市町村合併

への考えは 
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３． 金山古墳環境保全整備

事業用地について 

(1) 活用方法の考えは 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 桜や楓、あじさいなどの季節の花や木を植樹す

ることで観光の一助にできないか 

(3) 土地の維持管理として草刈りの費用がかかっ

ている。防草シートで管理できないか 
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